

Nombre de alumnos: Montoya Aguilar María Fernanda.

Nombre del profesor: Cordero Gordillo María Del Carmen.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Taller de elaboración de tesis.

**Grado:** 9° cuatrimestre | Licenciatura en Nutrición.

Grupo: A.

## Tercera unidad: Taller de elaboración de tesis.

"Amamantar es conectarse con él bebe, es un acto de amor donde debe haber intimidad y dedicación" Guzman, Laura.

Durante este parcial abordamos el tema sobre la recolección de datos; esto básicamente es el proceso y el resultado que se obtiene al momento de recolectar información que nos permitirá generar un conocimiento en los datos que queremos obtener. El recolectar los datos implica detallar una serie de procesos desde las fuentes para obtener estos datos y la manera de recolectarlos.

Dentro de la recolección de datos podemos identificar los métodos cuantitativos y cualitativos, los cuales consisten en el método cualitativo el medir variables y poder llevar acabo información de manera personal en forma de expresión y en el caso del cuantitativo se llevara un análisis estadístico.

Durante este cuatrimestre en lo personal fue un proceso un poco dificultoso por lo que estamos pasando y no era lo que espera en mi último cuatrimestre, tuve momentos de estrés y desesperación al no saber si lo que estaba elaborando estaba correctamente o si estaba avanzando como debería ser; Sin embargo no todo fue malo y pude disfrutar del proceso de investigación y le puse muchas ganas e ilusión para que el trabajo estuviera bien elaborado.

Especialmente en este parcial tuve un reto en el cual me tenía que enfrentar a la recolección de datos y al análisis e interpretación de estos; en ese momento fue de mucha intriga para mí ya que la población con la cual iba a recolectar los datos, es de mi fraccionamiento pero por la contingencia me impedía poder realizar de manera personal. Al enfocarme al buscar solución a este reto me llevo al resultado de ingresar al grupo de una aplicación muy conocida donde los

integrantes eran personas del fraccionamiento; sin conocer ni saber si cooperarían conmigo les comunique y les facilite mi encuesta que con anticipación realice en una aplicación vía web. Los resultados fueron muy favorables ya que amablemente me ayudaron a responder la pequeña encuesta.

Este proceso nos servirá para poder hacer un análisis y observaciones de los conocimientos generales que tiene la población seleccionada. Acompañada de los resultados plasmadas en graficas estadísticas.

A modo de cierre podemos decir que la elaboración de una tesis, nos suele parecer algo tedioso y complicado, pero teniendo las herramientas necesarias y los métodos adecuados, será un proceso mucho más fácil para poder llevar acabo esta investigación, siempre poniendo de nuestro empeño y dedicación suficiente durante todo el proceso de la investigación; sin importar las condiciones ni los obstáculos a enfrentar siempre se encontrara la manera correcta para tener solucionarlos.

En lo particular, durante este cuatrimestre a pesar de todo tuve una experiencia agradable, en todo este proceso de recolección de información para mi tesis, me quedo con grandes aprendizajes tanto como en la materia de temas que realmente desconocía y sobre mi tema de investigación en el cual adquirí nuevo conocimiento sobre la investigación y todo lo que conlleva con ella, pudiendo conocer que no existe un imposible a querer indagar en lo que queramos, teniendo un objetivo y la motivación adecua para conseguirlo, también recalco que durante todo este proceso tuvimos una excelente catedrático que sin la guía y el apoyo que nos brinda no hubiera sido lo mismo; el compartir con nosotros sus conocimientos y el gusto por la investigación fue de gran motivación para continuar.

## **♣** Bibliográfica:

Universidad del sureste, 2020, Antología de taller de elaboración de tesis, p: 43 – 52.